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八代市教育委員会１０月定例会会議録 

 

【開 催 日】 令和２年１０月２０日（火） 

【場  所】 八代市千丁支所２階 庁議室 

【出 席 者】 北 岡    博 教育長 

冨 田 壽 人 教育委員 

松 永 松 喜 教育委員 

水 田 千 春 教育委員 

奥 村 留美子 教育委員 

 

【出席職員】 宮 田   径 教育部長 

松 岡    猛 教育部総括審議員兼次長 

和久田 敬 史 教育部次長 

髙 嶋 宏 幸 学校教育課長 

竹 下 圭一郎 教育施設課長 

岩 崎 龍 一 生涯学習課長    

入 佐 正 夫 教育サポートセンター所長  

松 村 哲 治 博物館未来の森ミュージアム副館長 

山 本 雄 二 教育政策課長補佐兼教育政策係長 

井 上 雅 晴 学校教育課審議員 

 

【事 務 局】 山 本 雄 二 教育政策課長補佐兼教育政策係長 

西 村 妙 子 教育政策課参事 

 

【審議事項】 

 

 

 

＜議案案件＞ 

①八市教委議第３２号 八代市立幼稚園規模適正化等審議会

委員の委嘱について 

＜報告案件＞ 

①報告第２３号 令和元年度決算審査における質疑・要望等の

概要について 

②報告第２４号 令和元年度八代市学校・子ども教育応援基金

事業について 

 

１．開会  （午後２時２分 開会）  

 

２．会議録承認 令和２年５月定例会、６月定例会、７月定例会 

 

３．教育長報告 

 

前回の会議から今回までに参加した行事や事業、委任された

事項などの中で特に重要と思われるものについて報告 
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４．議題  

〈八市教委議第３２号〉 八代市立幼稚園規模適正化等審議会委員の委嘱について 

 

  髙嶋学校教育課長 八代市立幼稚園規模適正化等審議会を設置するに当たり委

員を委嘱する。 

 

 質問等なし 

 

 【議案第３２号 承認】 

 

  北岡教育長 7 人の委員をご承認いただいた。現在、１～２人の追加を考

えているので、よろしくお願いしたい。 

 

 （了承） 

 

 〈報告第２３号〉 令和元年度決算審査における質疑・要望等の概要について 

 

松岡総括審議員兼

教育部次長 

資料により説明 

 亀田議員から質問・要望・意見があった。 

 

 奥村教育委員 教育予算の１割確保を議員の方が強く認識しておられるこ

とは、心強い。安い、低きに慣れてしまわないよう議員の方か

らも意見があったので、具体的に１割予算の確保に向けて頑張

っていただくと学校はありがたいと思う。ぜひお願いしたい。 

 

宮田教育部長 １割予算については以前から提案はあっている。現実的に全

体的な予算が厳しいこともあり、１割に満たない中、必要なも

のを要求しても予算がつかないということもある。必要なもの

は力を入れて要求し、委員の応援で少しでも 1 割に近づくよう

な予算確保に頑張っていく。 

 

 〈報告第２４号〉 令和元年度八代市学校・子ども教育応援基金事業について 

 

山本教育政策課長

補佐兼教育政策係

長 

 

令和元年度の寄附の状況及び事業について資料により説明 

 

奥村教育委員 地域未来塾事業は、二見中だけが記載されているが他の学校

でも実施されたのではなかったか。 
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岩崎生涯学習課長 地域未来塾事業は、令和元年度は、第三中、第六中、二見中、

東陽小で行った。学校からの希望により基礎学力をつけるた

め、講師に謝礼を払い、実施している事業である。 

 

奥村教育委員 二見中以外の学校分の謝金はどうなっているのか。 

 

岩崎生涯学習課長 一般会計の予算を充てている。二見中の分は、最初の予算の

枠組みではできない部分があったので、基金を使って財源を確

保した。 

 

奥村教育委員 コミュニティスクールが広がっていく今後について、地域未

来塾の方向性、見通しはどうなっているか。 

 

岩崎生涯学習課長 今年度も、学校訪問でヒアリング等を行っている。地域未来

塾は、他の地域学校協働活動事業よりも経費がかかる。地域学

校協働活動事業、地域未来塾、放課後子供教室の３事業のうち

地域学校協働活動事業を広げていきたいと思っているが、地域

未来塾の要望が強ければ、そちらも頭に置きながら活動を広げ

ていくことになる。 

 

冨田教育委員 二見中で行われているが、隣りの日奈久中と合同で実施する

のは難しいか。 

 

岩崎生涯学習課長 中学校からの要望があるかということもある。３０年度は日

奈久中でも実施していたが、３１年度は日奈久中からの要望は

なかった。学校の要望とマッチしないとなかなか難しく、先生

の確保などいろいろな問題もある。 

 

松永教育委員 個人の方の寄附が増えてきているので、今後も頑張ってもら

いたい。 

 

奥村教育委員 基金による予算措置をしてあるものの中には、通常予算の中

で、恒常的に、より八代として普遍的に行われると助かる事業

もあると思う。一覧表の中からも、事業費として今後の一般予

算の獲得の中に向けられるものがあったら向けていただきた

い。基金の使い道としてお金がないからこちらから使うという

ことにいつまでもならないようにしてもらいたい。 

 

冨田教育委員 寄附をされた方に何か報告するなどしているのか。 
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山本教育政策課長

補佐兼教育政策係

長 

 

お礼状を送付し、お手紙をいただくこともある。公表につい

て了承いただいた方は、ホームページに氏名等を掲載してい

る。また、くま川教室で作成したカレンダーを送付している。 

 

５．連絡事項 

 

 

 

教育サポートセンター 八代地区科学発明展について 

博物館   無料観覧について 

事務局   １１月定例会日程確認（11/16 14：00～） 

 

６．会議録署名委員

の指名 

 

 冨田委員・奥村委員 

 

 

７．閉会 （午後２時４７分 閉会） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和  年  月  日 

 

署名委員 

 

                

 

 

                

 

記録者 

 

 

                


